
ATA 005/2024

Reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Cruzeiro – COMUS realizada no dia 14
de maio de 2024 na Casa dos Conselhos. 

VICE PRESIDENTE
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Aprovação da Ata 004/2024; 
Vigilância Epidemiológica;
Tabela SUS Paulista- Representatividade Hospital;

 Comissão de organização da 1ª Conferência M. de Gestão do Trabalho e Educação em Saúde;
Informes gerais.

Aos 14 dias do mês de maio de 2024, na Casa dos Conselhos, foi realizada a reunião ordinária
do Conselho Municipal de Saúde de Cruzeiro — COMUS. O Sr. Sebastião, vice Presidente
iniciou a reunião em segunda chamada agradecendo a presença de todos. Informou que a Ata
004/2024 estava sendo corrigida após alguns apontamentos e devido a isso sua aprovação
ficaria para a próxima reunião,  o que foi concordado por todos os conselheiros. Seguindo a
Dra. Ana Inês, Secretária Municipal de Saúde, informou que houve algumas mudanças na
parte de cirurgias eletivas do município de Cruzeiro, que são procedimentos cirúrgicos que
não são urgentes ou emergenciais. As Unidades de Saúde encaminham os pacientes operáveis
para o Ambulatório Municipal de Especialidades- AME, onde é feito uma logística na Santa
Casa para que o paciente possa fazer uma cirurgia eletiva. Havia três cirurgiões operando e
fazendo esse serviço, Dr. Sérgio, chefe de cirurgia da Santa Casa, Dr. Gabriel Rigo e Dr. Davi
Mota. O Dr. Davi Mota pediu sua aposentadoria, e ele estava com a equipe através de vínculo
municipal, e como houve a aposentadoria, ele não opera mais nas cirurgias eletivas, agora que
fará esse papel será o Dr. Eduardo, que faz parte da equipe do Dr. Sérgio. Dr. Davi não está
mais  no  rol  de  médicos  que  operam  pelo  SUS.  Ele  continua  no  plantão  fazendo  as
emergências. Por questão de logística, todos os pacientes serão remanejados, e não haverá em
hipótese  alguma a desassistência  com os  pacientes.  Agradecemos  e  reconhecemos  todo o
trabalho feito pelo Dr. Davi aos munícipes durante todos esses anos. Dando sequência, o Sr.
Carlos, Coordenador da Vigilância Epidemiológica, apresentou os dados atualizados sobre a
dengue, tendo 609 casos em acompanhamento e 553 casos positivos. A população precisa ser
orientada a procurar os serviços de saúde pública ao apresentar sintomas de dengue. Na sexta
feira  10/05/2024,  iniciou  a  campanha  de  vacinação  contra  a  dengue  para  crianças  e
adolescentes com idades entre 10 e 14 anos, 11 meses e 29 dias. O esquema vacinal contra
dengue  é  realizado  em  duas  doses,  com  intervalo  de  três  meses  entre  elas.  As  Contra
indicações são para os casos: Ter tido dengue nos últimos 6 meses; Estar com febre; Uso de
quimioterapia; Corticosteroides em doses altas; Portadores de HIV. A aplicação será realizada
na UBS Centro de Saúde de segunda a sexta das 7h às 17h e aos sábados das 8h às 13h.
Também falou  que  a  adesão  para  a  vacina  contra  a  influenza  está  muita  baixa,  e  que  a
população idosa não está  se  imunizando.  Pede  aos  conselheiros  que ajudem a divulgar  a
importância da vacinação. O conselheiro Robert informou que não obteve resposta no grupo
de whatsApp do COMUS referente ao pedido de limpeza da caixa d'água do Condomínio
Mata Atlântica 2, onde alguns moradores tiveram de procurar atendimento médico devido a
contaminação da caixa d'água.  Informou que uma equipe da Vigilância esteve no local para
por  uma tela  de  proteção,  mas  o  conselheiro  Robert  que  é  morador  do  condomínio  não
permitiu  colocarem naquele  momento,  pois  a  caixa d'água ainda não estava limpa.  O Sr.
Carlos  explicou  que  a  questão  de  limpeza  não  é  epidemiológica.  A  conselheira  Cláudia
reforçou a fala do Sr. Carlos, não compete ao órgão público cuidar e manter a limpeza de
caixas d’água e sim do próprio condomínio.  Seguindo a conselheira Cláudia falou que foi
aprovado pelo conselho através da Resolução 12/2022 a imprescindibilidade do hospital Santa
Casa na nossa região de Saúde, aquilo era especifico para o programa Mais Santas Casas.
Com a  mudança  de  gestão,  houve mudanças  nos  programas,  que  agora  é  a  Tabela  SUS
Paulista, que já foi passado e aprovado pelo Conselho em reunião no mês de Janeiro. Com a
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mudança do nome do programa precisaremos atualizar a resolução, descrevendo o programa
Tabela SUS Paulista, solicita a autorização do Conselho para a atualização do documento, os
conselheiros  autorizaram a  atualização  da  resolução  012/2022  alterando  para  o  programa
Tabela SUS Paulista. A Sra. Olivia Costa perguntou se existe documento que comprove a
intervenção do Hospital Santa Casa, a Sra. Cláudia responde que sim, pelo Decreto 144/2015
e encerrou em setembro de 2023 e foi renovado. Olivia ainda questiona se existe autorização
para  isso.  Outros  questionamentos  serão  da  Sra.  Olivia  serão  passados  a  secretaria  do
COMUS que solicitara da Prefeitura. A Sra. Sílvia informou que referente a 1ª Conferência
Municipal de Gestão do Trabalho e Educação em Saúde de Cruzeiro, a comissão decidiu que
será realizada em 12 de junho de 2024, das 08 h às 13 h, no Teatro Capitólio, o certificado
será digital,  e ainda falta definir  a equipe para dar suporte no dia da Conferência.  A Sra.
Olivia fez um informe refente a seu pai, o Dr. Davi Mota, informou que ele não se aposentou
e sim foi retirado devido cunho político. A conselheira Valda expôs que o Conselho precisa
ter mais informações e com clareza, para assim poder dar explicações para a população. A
conselheira Sílvia informou que houve a eleição para presidente da Casa dos Conselhos e que
o Sr. Robert quem foi eleito para o Biênio 2024/2026. O COMUS desejou ao Sr. Robert um
ótimo mandato.  Esgotados os assuntos,  o Sr.  Sebastião finalizou a reunião agradecendo a
participação de todos. Eu, Isabela Mayara Cândido, redigi esta ata, que após lida e aprovada,
será assinada pelo Sr.  Sebastião Sávio Ferraz dos Santos , Vice Presidente do COMUS.

          Sebastião Sávio Ferraz dos Santos                               Isabela Mayara Cândido
                      Vice-Presidente                                                        Secretária Administrativa
             COMUS-CRUZEIRO/SP                                                    COMUS-CRUZEIRO/SP
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